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我們，在芳和國中  教師會

又這樣匆匆一個年頭過去，春去秋來、日昇日

落，在芳和的校園裡總是忙碌而充實地度過每一

天。

進入芳和國中已有七年，雖非資深但已然熟悉

校園的一切。芳和的美、芳和的好，除了校園學習

環境與氛圍的用心經營，以及師生情感的互動良好

之外，常常覺得其實能夠好好安心地在這裡工作，

工作氣氛的融洽與心情的愉悅穩定，有絕大部分是

因為可以工作得很「無虞」。為什麼會有這樣的感

覺呢 ? 還記得第一年進來芳和時，當年的教師會長

恰好也就是現任的教師會長 楊青峰老師就主動

詢問是否要加入教師會，雖然他認真地說明了加

入教師會的相關事情，我也不加思索就進入了教師

會，可是初來乍到新的學校，每天忙著教學工作與

行政工作的事情，其實並不太知道教師會於我有何

益，但我相信它一定是個好的教師團體組織，因為

予人的感覺都是融洽良善的。

 伴隨著不定期的會訊通知，教師會總是盡力

及時地分享關於會員權益及福利。從不太明瞭到透

過閱讀會訊知道與關心跟自己權益有關的事情，以

及可以增長工作知能的研習活動，會有種「加入教

師會真的很好」的感覺。卸下行政進入導師工作

後，更是發現教師會在為會員捍衛教師專業自主權

益、獎勵肯定教學優秀認真的表現，以及爭取學生

升學權益等等都做了許多努力。如每年校內舉辦的

SUPER教師獎、本校學生直升和平高中的名額爭取、

學校不能自行濫加未協商之任何條款至會員聘書

內，教師會都在會員需要或是還沒想到的地方就先

為我們把關，維護我們的工作權益。

我相信每個人都喜歡在「無虞」的工作環境中

做事情。特別是國中教育有著親師生的教學與溝通

的內涵，平日就已忙著教學與班級經營的我們，能

在芳和運作良好得宜的教師會協助下專心工作，坦

白說，真的很好！


